
Crédit de fr. 65'000.- pour une étude sur les ponts et les 

ouvrages d’art communaux 

 

Madame la Présidente, camarades conseillers, 

Comme le prouvent les deux points précédant de l’ordre du jour, notre commune est une 

région d’eau, il y en a partout en abondance. 

Cette profusion de liquide implique une grande quantité de points permettant de franchir les 

nombreux cours d’eau jalonnant notre territoire, ces ouvrages ayant étés désormais 

répertoriés, il est normal de vouloir connaître leurs caractéristiques, état général et, le cas 

échéant, les travaux à faire ou prévoir pour assurer la sécurité de tout un chacun. 

Cette demande de crédit n’est que le début d’un long processus nécessaire qui permettra, 

avec le temps, d’avoir des points de passages sur nos divers cours d’eau corrects et 

adéquats. 

Le groupe Socialiste acceptera donc la demande de crédit et invite l’ensemble des 

Conseillers présents à faire de même. 

 

Jean-Noël Bovard 


